

令和6年5月15日

各位

社会福祉法人 不動園
理事長 河邊 和敏

天ヶ瀬きぼうの家における
新型コロナウイルス感染者の発生について

令和6年5月13日(月)、当法人天ヶ瀬きぼうの家の入所者1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明し、その後、抗原検査等を積極的に進める中で、本日までに、新たに職員1名および入所者9名の陽性が判明しました。

つきましては、京都府の「施設内における集団感染等発生時の報告・公表の基準」に基づき、保健所へ報告いたしました。また、施設利用者等の不安解消のほか、不正確な情報による風評被害を未然に防止し、出来るだけ早期に正確な情報を関係者に提供するため、当法人ホームページにて、随時、事実関係を掲載させていただきます。

現状を踏まえ、職員体制は整っており、運営は継続いたしますが、当面の間ショートステイは、休止いたします。

当法人では、入所者・ご家族、並びに職員の安全を最優先に考え、関係機関と連携して感染拡大の防止に努めてまいります。

皆様には大変ご迷惑をおかけしますこと、心よりお詫び申し上げますとともに、何卒、ご理解賜りますようお願い致します。

以上